

きら 煌めき金剛

ダイヤモンド

令和7年度 金剛小学校だより

令和7年10月23日

校長 今岡 康則



学び合い 磨き合い 高め合う集団の育成

～ICTの有効な活用を通して、考えを広げ、深める授業づくりの実践～

金剛小学校は、令和6・7年度八代市教育委員会より「ICT教育推進モデル校」の指定を受け、昨年度から研究を進めています。また、今年度は熊本県教育委員会からも「くまもとGIGAスクールプロジェクト」の指定を受け、更に研究を深めているところです。

その研究の成果を発表する研究発表会を10月31日（金）に、八代市内の小中学校を中心に、県内各地から100名近くの方々にお越しいただき、行います。当日は、5年生社会「未来をつくり出す工業生産」と弥次分校1年生国語「どんな おはなし できるかな」を公開します。この研究発表会は午後からの開催になりますので、公開授業の2学級は午後も学校に残り、他の学級は午前中に下校することになります。そのため、この日は給食がなく、公開授業の2学級はお弁当の準備をしていただくことになります。また、他の学級は、家庭で昼食をとることになります。通常と異なる対応になり、ご迷惑をおかけいたしますが、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

さて、研究の概要を少しご紹介します。研究の中心となるのは、“ICTを効果的に活用し、分かりやすい授業づくりと児童一人一人が主体的に学ぶ授業づくりを行い、学力の向上を図る取組”です。学校では、一人一台のタブレット端末の導入により、ICTを効果的に活用する授業づくりが進められています。これまで、教科書とノート、プリント等を主に使用し学習していたものを、タブレット等を活用した学習を行うことで、子供たちの学びの幅を広げています。タブレットを使うことで、友達の考えをすぐに知ることができたり、画像等を貼り付けてまとめることができます。通常と異なる対応になり、ご迷惑をおかけいたしますが、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

ICTを活用した授業の様子は、今後、授業参観等でも見ていただく場面があるかと思います。また、子供たちがタブレットを使った家庭学習をすることもあると思いますので、その様子をご覧になってください。



創立150周年記念式典へ向けて～11月15日（土）～

昨年度から準備を重ねてきた、金剛小学校創立150周年記念式典まで、残すところ3週間ほどとなっていました。実行委員会の方々を中心に、最後の細かい打合せを行っているところです。学校では、子供たちの発表に向けて各学年の役割分担を行い、練習を始めました。

当日は、様々なイベントが計画されており、子供たちにも喜んでもらえると思います。保護者の方や地域の方々にも、多岐にわたりご協力・ご支援いただき誠にありがとうございます。当日のご参加・ご協力をよろしくお願いいたします。



【HP】



【インスタ】

《11月行事予定》

- 4日（火）シェイクアウト訓練
- 2年トマト選果場見学
- 6日（木）Cブロック研（4時間授業）
- 7日（金）お弁当の日
- 12日（水）振替休業日（11月15日分）
- 13日（木）2年漁港見学

15日（土）創立150周年記念式典

18日（火）山江村との交流（6年生）

19～20日5年水俣に学ぶ肥後っ子教室・宿泊教室

17～21日PTA自転車講習会（3年生）

22日（土）PTA自転車検定（3年生）

26日（水）4年社会科見学旅行

27～28日6年修学旅行